
Infinitif
"-ना" est la marque de l'infinitif : होना = être

Rôle de l'infinitif    En hindi plus qu'en français, un infinitif peut prendre une valeur 
nominale ; il prend une marque de cas oblique (en -न) tout comme un nom masculin 

ordinaire s'il est suivi d'une post-position.
वह देखन में कमज़ोर लगता है ।  A le voir il paraît faible.

Voir par exemple l'expression de la concession, de la permission.
L'infinitif peut être complément d'objet au cas direct de सीखना et जानना.

Impératif
Le radical d'un verbe est obtenu en ôtant de l'infinitif le suffixe -ना : le radical de आना 
(aller) est ainsi आ-
L'impératif sur le mode du तू coïncide avec le radical.  Aux autres personnes, les 

terminaisons s'ajoutent au radical : -ओ pour तुम, -इए pour आप.

La forme -इएगा indique soit un registre formel, soit une valeur future pour l'impératif.
                             तुम          तू            आप
आना (aller)            आओ        आ           आइए         आइएगा
बैठना (s'asseoir)     बैठो         बैठ          बैिठए         बैिठएगा
लाना (amener)       लाओ        ला          लाइए         लाइएगा
पढ़ना (lire)             पढ़ो          पढ़          पिढ़ए         पिढ़एगा
िलखना (écrire)       िलखो        िलख        िलिखए       िलिखएगा

Verbes irréguliers :
                            तुम          तू            आप
करना (faire)          करो         कर          कीिजए       कीिजएगा
लेना (prendre)       लो          ले            लीिजए       लीिजएगा
देना (donner)        दो           दे            दीिजए        दीिजएगा
पीना (boire)          िपओ        पी           पीिजए        पीिजएगा

Négation                                                                                                      
La négation avec l'impératif est न ou मत (मत = interdiction plus forte que न).

Infinitif avec valeur d'impératif
L'infinitif est parfois utilisé avec une valeur d'impératif : il s'agit alors d'une 
prescription d'ordre général, ou bien à respecter dans le futur.

Rôle du subjonctif
On utilisera le subjonctif pour donner des instructions s'il n'y a pas de familiarité ni 
de rapport hiérarchique entre le locuteur et le destinataire du message : recettes de 
cuisine, instructions sur la voie publique.



Participes : accompli, inaccompli
Il existe deux sortes de participes :
Le participe inaccompli (désinences en -ता, -ती, -त) est utilisé pour :

le présent général, l'imparfait général 
la traduction de « dès que »
l'expression de la concession
l'aspect continuatif
le participe accompli : exprime en général l'aspect achevé d'une action ou d'un 

état.  Utilisé pour :
la formation du passé composé et du plus-que-parfait
la formation du passif
le mode fréquentatif

Voir le chapitre sur le participe pour plus de détails
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